

ホワイトデー

男子からのお返し

10日(金)の出来事。この日は14日の『ホワイトデー』に向けて男子メンバーで『手作りチョコ』を作りました♡

今回、男子メンバーにお願いしたのは『パイ生地』に『チョコペン』で女子メンバーの名前を書いてもらうことに！

しかし、実際にやってみてもらったもの…上手く書けずに苦戦する姿がありました。『女子メンバーが喜んでくれるように…!』と全員分の名前を書くことができませんでした!

そして、13日(月)には『ラッピング作業』へ!

全てをラッピングし、完成したお菓子を『メツチャイイ感じにできてる!』と満足そうな様子の飯尾しゅうすけ君(2年)。見栄え良く袋詰めに取り組んでくれる姿が印象的でした♡

ホワイトデー当日。帰りの会のお知らせの時間になると『女子メンバーにホワイトデーのお返しがあるので受け取ってください!』と男子メンバー。名前を呼び『はい!』と『ごうぞう!』とお返しすることができました!

女子メンバーのみんな! 男子メンバーからの『お返し』は喜んでもらえたかな?!

※裏面に写真を掲載しています。

これからの

コロナ対応について

厚生労働省からの発表を受け、AMIでは『マスク』の着用を個人の判断に任せることにしました。

約3年間、マスクを着用することが当たり前になってきたこともあり、まずは指導員から『これからのコロナ対応について』各ホームの子どもたちに話をすることに。

13日(月)、全体に集まってもらい、指導員から話をすると『え! 本当に…?』と驚くメンバーもいれば『でも:私はマスクしときたい!』とつぶやくメンバーもちらほら…。

指導員からは『マスクはみんなの判断に任せるから:着用したい人は今まで通りでも大丈夫だからね!』と前置きした上で『マスクを【する・しない】で相手を攻撃したり、からかったりすることは絶対にやめよう! あくまでも【それぞれの判断】だからね!』と話をしました。

また、おやつ・宿題の場面での『コロナルールも緩和すること』『コロナ前の生活に少しずつ戻ることができているように思います。』

本来の『生活』を取り戻すことができるように:指導員・子どもたちで協力していきたいと思えます!

公園に行く前に

自分で名前を貼ろう!

最近、外も暖かくなり、公園に行くメンバーが増えてきました。

しかし、公園に行く前の人数確認に時間がかかってしまう場面が…。

そこで! 『公園に行く前に自分の名前を自分で必ず貼るように!』とルールの確認を行いました。

すると『みんなが分かりやすいように紙に書いて貼り付けるよ!』と三宅はなえちゃん(4年)。

リーダーたちのおかげもあり、スムーズに公園に行けるようになりました!



写真の通りに片付けよう!

15日(水)の出来事。この日『壁に貼ってある写真の通りにオモチャを片付けよう!』と張り切って取り組んでいたのは1年生の松見あやかちゃん・新妻はるなちゃん・そんみなちゃん、杉本はなちゃん(2年)の4人。

写真と同じように整理をしてくれたあとに『雑巾』を使用し、棚までキレイに掃除してくれました!

お手伝いしてくれた4人! 完ペキに片付けてくれてありがとう!

ホワイトデーの様子

記事でも紹介した「ホワイトデー」の様子を写真でご覧ください！



男子メンバー
ほぼ手作りは初挑戦ながらも
素晴らしいお返しを作ることが
できました！
女子メンバーからも
「おいしかったよ！」
と大好評でした！

新年度入所説明会



11日(土)「令和5年度 入所説明会」を開催しました。また、新1年生の子どもたちは「かまぼこ板落とし」に初挑戦！
今から新1年生がやってくるのが楽しみです♡

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●現在、「水筒」の忘れ物や名前の記入忘れなどが見られます。各ホームでも、指導員から声をかけていますので、お迎え時・お家でもご確認くださいませようお願いいたします。

●お迎え時に駐車場が混雑して他の保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしています。お迎えに来られましたら早めにお車を移動していただきますよう、ご協力のほど、よろしく願いいたします。